

 <p>こきぬ</p>	<p>つくばみらい市立小絹中学校 生徒数 230名 学級数 12学級</p>
--	--

卒業式まであと〇日

3学年の教室には、生徒たち手作りのカウントダウンカレンダーが掲示されています。学習小タブレット端末を用いて個性豊かなデザインが並びます。ともに学んできた仲間たちへのメッセージも添えられています。令和7年度もいよいよまとめの時期に入りました。

現在は私立高校の入試も終わり、県立高校受検に向けて一生懸命取り組んでいます。ひとりひとりが自分自身と向き合い、将来について考え、一步を踏み出そうとしています。私たち教職員も、チームで全力で生徒を応援しています。



お知らせ

【1年生 スキー宿泊学習を行ってきます！ 2月4～6日】



1学年では、冬の自然体験を兼ねて共同宿泊学習を行ってきます。ウインタースポーツに挑戦しながら、雪とともに暮らす地域の生活や知恵、楽しさや大変さなどを学んできます。

スローガンは、

「楽しく安全に協力する3日間」～思いやりをもって、ルールを守る～

実行委員を中心に、宿泊部屋やバス座席などを決めたり、ルールづくり、しおりづくりなどを進めてきました。みんなが前向きに取り組めるよう話し合いを何度も重ね、準備段階からすでに学習は始まっています。

【2年生 キャリア学習～職業人から学ぶ～ 2月13日】

2学年では、キャリア学習の一環として職業人からお話を聞き、働くことについて学ぶ計画を立てています。学校運営協議会のご協力により、地域の企業や小絹出身の方々にお越しいただけることになりました。第一線で働く先輩方のお話から、人との関わりや勉強の大切さを感じ取り、将来への見通しをもってくれることを期待しています。

周りと関わって学ぶ生徒

新入生保護者説明会で生徒も活躍

会場準備に頼もしい生徒たちの姿。新生徒会役員がスローガンも披露し、中学校生活について伝えました。



過去の問題を本番さながらに～「いばらきっ子郷土検定 県大会」に向けて～

2月7日（土）に行われるいばらきっ子郷土検定県大会に出場する2年生が集まり、練習をしています。



竜巻発生時の避難訓練「みんなでわけよう～防災教育プログラム～」

竜巻発生時の避難場所を確認後様々な事情のある人々が集まる避難所を想定して話し合いました。



学び続ける教職員

タイムリーな問題も取り入れて～コンプライアンス研修～

コンプライアンス違反を起こしてしまう要因と、それを解消するための方法について考えました。



国内の学校におけるSNS上の暴力動画拡散を受け、生徒指導部が対策協議

文部科学省制作の啓発動画とともに、各学年の生徒指導担当教員が今後の対策を話し合いました。



放送による聞き取り問題 緊張の一幕 教員が放送室で準備

英語の聞き取りテストを放送で行うため、事前に入念な準備をしています。



地域と共に歩む

笑顔つなぐ神楽ともちつき 児童館でイベント

学区内の児童館で「世代交流イベント」が開催され、地域に伝わる伝統芸能「新宿神楽（しんしゅくかぐら）」の演舞が披露されました。



まずは自分たちが楽しみ、子どもたちの笑顔をプロデュースするチーム～PTAの授賞式～

小絹中学校PTA活動が評価され、研のPTA連絡協議会から表彰されました。



校舎内の照度と空気を調査
養護教諭が、学校薬剤師と共に校舎内の照度と空気を検査しました。



日々の生徒の様子や、学校からのお知らせなどをホームページに掲載しています。

右のQRコードを読み取って、スマートフォンやタブレットからもご覧いただけます。

小絹中イメージキャラクター「来夢」

